

Anne Brégeaut expose à la gare

La peintre Anne Brégeaut vient d'effectuer une résidence à l'atelier de sérigraphie Les Michelines, situé dans le quartier de la gare, à Felletin. Cette résidence lui a permis de réaliser une sérigraphie s'inscrivant dans la collection « Éclipse » initiée par l'association Quartier rouge. Cette dernière invite les artistes avec lesquels elle travaille à réaliser une sérigraphie à tirage limité et au format fixe (50x50 cm).

Anne Brégeaut est la quatrième artiste invitée de la collection. Son travail donne lieu actuellement à une exposition dans les locaux de l'ancienne gare de Felletin.



ANNE BRÉGEAUT. Elle a travaillé une petite semaine à Felletin.

Cette résidence et cette exposition constituent presque un retour aux

sources pour l'artiste originaire de Clermont-Ferrand où elle est née en 1971.

Après s'être formée à l'École des Beaux-arts de Clermont, elle a quitté l'Auvergne d'abord pour Nantes pour poursuivre sa formation à l'École supérieure des Beaux-arts. Elle s'est ensuite installée à Paris où elle vit et travaille.

Sa peinture est inspirée du quotidien pour livrer un univers intime, onirique et fantasmagique. Anne Brégeaut compose avec les objets, les plantes, les personnages... La sérigraphie qu'elle a réalisée à Felletin et qui est actuellement exposée à la gare est inspirée de sa série « Mes insomnies », série de petits tableaux de 24 cm sur 33 cm. ■